

Mot de Mme Cynthia Ghobril  
Directeur de la Fondation USJ

L'attribution à la salle des professeurs de la Faculté de droit et des sciences politiques  
du nom de « Sélim Jahel »  
Vendredi 24 Février 2023

Excellences, Mesdames et Messieurs,  
Chers amis Bonsoir,

Je commence par me présenter, je suis Cynthia Ghobril Andrea, directrice de la Fondation USJ. Si je suis le maître de cérémonie ce soir, c'est parce que la FondationUSJ est partenaire de cette belle initiative de l'USJ avec la Faculté de droit et des sciences politiques (la FDSP), pour cet hommage au Grand Homme, Sélim Jahel, ancien ministre et enseignant à la Faculté de droit.

Nous avons le plaisir d'accueillir parmi nous, la famille Jahel, Nelly, son épouse et son fils André, ainsi que tous leurs proches et amis de la Faculté.

Aujourd'hui, 4 ans après sa disparition en février 2019, se concrétise une initiative débutée avec l'ancien Doyen de la FDSP, notre chère Pr Lena Ghannagé et poursuivie avec le même enthousiasme avec le Pr. Marie Claude Najm Kobeh, actuel Doyen, pour l'attribution à la salle des professeurs de la FDSP du nom de « Salle Sélim Jahel ».

Sélim Jahel, ami de l'université depuis toujours, et ce, bien avant la création de la FondationUSJ en 2015, a toujours été très engagé et a œuvré sans relâche pour mobiliser ses amis français et libanais afin de soutenir au mieux l'Hôtel Dieu de France, notre hôpital universitaire, ainsi que la Faculté de Droit et ses étudiants.

Comme l'a si bien dit notre Recteur, lors de la messe dite en sa mémoire, le 11 mai 2019, à l'église Saint-Joseph :

« Votre mémoire accompagnera notre histoire, celle de l'USJ, de la Faculté de Droit et celle du Liban pour longtemps ».

Et là, je laisse la parole au Doyen de la FDSP, Pr Marie Claude Najm Kobeh, ....

#### Avant la signature

Nous avons le plaisir d'officialiser l'engagement de l'université avec la famille Jahel, et de signer le protocole d'entente avec le Recteur. J'invite donc Mme Nelly et M. André Jahel avec le Pr. Salim Daccache à me rejoindre sur la tribune.

L'engagement de la famille Jahel est un bel exemple de solidarité et j'espère qu'il pourra en encourager d'autres. En cette période de crise continue, la FDSP a, plus que jamais, besoin du soutien de tous ses anciens et amis.